Saint-Georges: Une nouvelle association est née



Autour de Marie-Odile Gary, un bureau très féminin pour la nouvelle association. © Crédit photo : M. D.

Par Michel Debiard

« Nous étions amis à l'école primaire, puis au sein du club de handball et la vie active nous a un peu séparés », raconte Marie-Odile Gary. À l'heure où, pour certains, sonne l'heure de la retraite, « mais pas du club du 3^e âge! », ces copains d'enfance ont souhaité renouer avec les activités qui se déroulaient autrefois autour du club sportif. Pour ce faire, une association, baptisée Culture et loisirs à Saint-Georges, a été créée. L'ambition est de faire partager des moments de convivialité à toutes les générations autour d'activités ouvertes à tous.

Dans un premier temps, il est surtout question de loisirs avec soirées belote ou tarot ou encore pétanque dès l'arrivée des beaux jours. Des randonnées, pédestres ou à vélo (« électrique ou tout en muscle », précise un communiqué) seront également prévues. Côté culture, chacun est invité à rejoindre le petit groupe qui se retrouve déjà pour partager le plaisir du chant. Enfin, l'association envisage de programmer des soirées théâtrales ou des animations de rue. « Tout ce qui pourra faire venir les habitants dans le bourg pour partager de bons moments. »

Sud-Ouest le 21 mars 2023